



目標を持ったら、後は執念だ!!

この言葉は、日清食品の創業者として知られる実業家で、世界初のインスタントラーメン「チキンラーメン」(1958年) や世界初のカップめん「カップヌードル」(1971年) を開発して、日本と世界の食文化に大きな変革をもたらした安藤百福(あんどう ももふく)さんのものです。安藤さんが丸1年もの間、庭に建てた3坪の小屋に1人こもって「チキンラーメン」を開発したのは、48歳の時でした。開発の過程は失敗を繰り返しながら少しずつ前進するというもので、まさに安藤さんの執念がもたらした成果であったと言えます。

そして安藤さんのすごいところは、1962年に「チキンラーメン」の特許を取得した後、その特許を独占せず、61社と使用許諾契約を結び特許をオープンにしたことです。これは、麺を質の悪い油で揚げるなど品質に問題のある商品が市場に出回るようになったからで、それによってインスタントラーメンの安全性、信頼性が揺らぐことのないように努めた結果、インスタントラーメンは現在全世界で1年間に1000億食を売り上げる巨大市場となりました。これも安藤さんの「単なるモノであることを超え、ひとつの文化として受け入れられる商品を生み出すことは、利益だけを求める姿勢からは生まれない。」という信念によるものであり、この考えは現在も日清食品の「食足世平」(食が足りてこそ世の中が平和になる) や「食創為世」(世の中のために食を創造する) という企業理念に現れているのだと思います。

さて、最後にもう一つ安藤さんの言葉を紹介したいと思います。それは「青春を楽しむのもいいけど、学ぶときは学び、働くときは働くべきだ。そして、学んだり働いたりすることに喜びを見出せないと、真の幸福はつかめない。」というものです。みんなも間もなく高校2年生、まさに青春真っ只中であるわけですが、自分の目標をしっかりと見据え、「絶対に達成するんだという執念」を忘れずに来年度を過ごしてもらいたいと思います。

※因みに現在某局で放送中の朝ドラ「まんぷく」は安藤さんとその奥さんである仁子(まさこ)さんの半生を元にしたドラマです。



保護者のみなさまへ

昨年の4月7日、入学式から始まったこの1年が本日終業式を迎えることができましたのも、ひとえに保護者の皆様方の本校の教育活動に対する御理解と御協力があつてのことであり、また各御家庭がそれぞれお子様達に対してきめ細やかな指導、励ましを行っていたおかげであると、あらためて感謝を申し上げます。来年度には、修学旅行という高校生活最大の行事も控えております。今後とも我々教職員一同、生徒一人ひとりの個性に目を向け、その存在を輝かせられるような指導を行ってまいりたいと思いますので、引き続き御理解と御協力をいただけますようよろしくお願ひいたします。1年間、誠にありがとうございました。

1年次主任 秋山 裕

4月当初の予定

- *4月8日(月) 始業式、大掃除(体育着必要)、入学式準備
- *4月9日(火) 入学式 ※2年次生は式典に関わる者以外は家庭学習日となります。
式典に出席するものは服装・頭髪等に注意してください。
- *4月10日(水) スタディサポート(数・国)、LHR ※この日から1日です。
- *4月11日(木) スタディサポート(英)、年次集会、LHR、対面式
- *4月12日(金) 身体計測、新入生歓迎会など
- *4月13日(土) 凤凰祭実行委員会・HR長合同会議
- *4月15日(月) 授業開始

